

# Goblog

## Babinsa Wonosari Pendampingan Kegiatan Posyandu Balita Dukuh Temuireng, Ini Katanya

Agung widodo - [KLATEN.GOBLOG.CO.ID](http://KLATEN.GOBLOG.CO.ID)

Jun 12, 2024 - 13:29



*Babinsa Wonosari Pendampingan Kegiatan Posyandu Balita Dukuh Temuireng, Ini Katanya*

Babinsa Wonosari Pendampingan Kegiatan Posyandu Balita Dukuh Temuireng,

Ini Katanya

KLATEN - Babinsa Desa Duwet, Serka Joko Sri Murningsih dari Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723/Klaten](#), melaksanakan pendampingan dalam kegiatan Posyandu Balita yang dilaksanakan di Dukuh Temuireng Desa Duwet Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten. (11/06/2024)

Kegiatan ini dihadiri oleh Kades Duwet Setyawan Donyanto, Bidan Desa Duwet Ajeng Amd Keb, serta para kader Posyandu Sidomulyo 1 Dukuh Temuireng.

Serka Joko Sri Murningsih mengatakan bahwa peran serta TNI dalam kegiatan kemasyarakatan seperti ini sangat penting untuk memberikan rasa aman dan mendukung tercapainya tujuan kegiatan.

“Hadirnya dalam kegiatan Posyandu ini merupakan wujud nyata pendampingan di setiap kegiatan kewilayahan dan pendampingan ini adalah untuk membantu kelancaran serta menjaga ketertiban selama kegiatan berlangsung,” ungkap Serka Joko Sri Murningsih.

Adapun kegiatan Posyandu di Dukuh Temuireng meliputi beberapa layanan kesehatan untuk balita dan ibu hamil. Beberapa layanan yang diberikan antara lain penimbangan berat badan balita, imunisasi, pemberian vitamin, pemberian asupan makanan tambahan, serta pengontrolan kesehatan ibu hamil.

Kades Duwet mengapresiasi kehadiran Babinsa dalam kegiatan ini. Menurutnya, kehadiran Serka Joko Sri Murningsih memberikan semangat tersendiri bagi para kader Posyandu dan masyarakat.

“Pendampingan dari Babinsa sangat membantu kelancaran kegiatan Posyandu. Kami merasa lebih terbantu dan termotivasi dengan kehadiran beliau,” ujar Setyawan Donyanto.

Bidan Desa Duwet, Ajeng Amd Keb, juga menambahkan bahwa dukungan dari Babinsa sangat berarti dalam mengedukasi masyarakat tentang pentingnya menjaga kesehatan balita dan ibu hamil.

“Dengan adanya Babinsa, masyarakat menjadi lebih tertib dan perhatian terhadap informasi kesehatan yang disampaikan,” tambah Ajeng.

Bidan desa berharap dengan kegiatan Posyandu ini dapat terus berjalan dengan baik dan memberikan manfaat yang besar bagi kesehatan masyarakat di Desa Duwet. Dukungan dari berbagai pihak, termasuk TNI, sangat diharapkan untuk mewujudkan masyarakat yang sehat dan sejahtera. (Red)